

Vœux de Noël 2011 UNE TREVE DES SANTONS

Alors que nous sommes dans le tracas médiatisé des dettes européennes, dans la préparation fiévreuse d'élections importantes, dans les difficultés du chômage et peut-être dans des épreuves personnelles ou familiales...

Ne pourrions-nous pas cependant prendre, en ces temps de Noël et de Nouvel An, un peu de temps de repos, de paix, de bonheur gratuit.... Nous pourrions prendre une "trêve des santons" !

C'est ce que je vous souhaite à chacun de vous et à vos familles comme évêque de Digne.

Joyeux Noël à vous !

Et Sainte Année nouvelle 2012 !

+ François-Xavier LOIZEAU

Les santons ont une âme



«Les santons ont une âme, n'en doutez-pas ! Ils sont debout et en mouvement. Ils vont vers Quelqu'un. Et ils y vont tous ensemble ! C'est tout un peuple qui va se rassembler : le peuple des «Béatitudes».

Quand au clocher sonne l'heure de Noël, ils ne font ni une ni deux, les santons ! Laissant tout en plan, ils quittent leur maison pour le grand rassemblement de la crèche, là où, leur a-t-on dit, un Dieu d'amour vient de se «manifester» et où eux-mêmes vont exprimer en chœur leur volonté de justice, de fraternité et de paix.

Et c'est sur ce chemin-là qu'ils nous invitent à les suivre».

Jacques Bonnadier, écrivain provençal